

帝産Lad

バスガイドが作る帝産ニュース

TEISAN BUS NEWS

2023
年度

vol. 126

2022.NOV

新卒者内定式を開催



10月3日、来春入社予定の新卒学生を対象に内定式を開催しました。昨年は完全オンライン形式として学生の皆様にはご自宅や学校から個別にご参加いただきましたが、今年は東京と大阪の2支店にお集まりいただき、両会場をWeb会議システムで接続する形で実施しました。冒頭の挨拶にて市川社長からは内定者への歓迎の言葉に加え「観光業界への不安を持たれている方も多いと思いますが、まずは安心して入社いただき、ぜひこれから一緒に頑張っていきましょう」とメッセージを贈られました。内定証書の授与の後は、各職種の先輩社員を交えた交流会やバスに乗車しての車窓観光も楽しんでいただき、少し緊張もほぐれ楽しそうな様子が見られました。

これから来年4月の入社まで約半年、残りの学生生活を有意義なものにして頂き、また入社式の日には皆さん揃って笑顔でお会いしましょう。これからどうぞよろしくお祈りいたします。



大阪環境産業振興センター「おおさか ATC グリーンエコプラザ」見学の様子



京都市南部クリーンセンター「さすてな京都」見学の様子



京都支店・大阪支店でSDGs研修実施

先月の東京支店に続き、京都と大阪の各支店でもSDGs研修を実施しました。

京都支店は京都市南部クリーンセンター「さすてな京都」へ、大阪支店は大阪環境産業振興センター「おおさか ATC グリーンエコプラザ」へ見学に行き、ごみ処理を通じた最新の環境技術や環境保全活動への先進優良企業の取組や製品について学びました。

今回の研修を踏まえ、まずは社員一人一人がSDGsについて理解を深めることと、今後は自分たちが環境問題に対して何ができるのかを考え行動していく良いきっかけになりました。

なお見学に際しご対応頂いた各施設の皆様にはこの場を借りてお礼申し上げます。

安全のミカタ

大阪支店80日間連続無事故記録達成

7月24日から10月11日にかけて、大阪支店で80日間連続無事故記録を達成し、社長表彰が行われました。この記録は大阪支店初の快挙であり、全員の無事故に対する意識の高さの賜物です。表彰で市川社長は、「連続無事故80日達成、おめでとうございます。運転士・ガイド・整備士・事務職員で勝ち得た記録で、心より敬意を表します。コロナで三年間暗黒で苦しい時代がありました。全国旅行支援で明るい兆しが見えてきました。みんなで未来を見据え、ワンチームでアフターコロナを良い形で迎えられるように、モチベーション維持に努めていきましょう」と述べられました。今後も全支店で無事故に努めて参ります。



大阪支店社長表彰

犬飼 日菜子 (名古屋支店)

小さい頃から良く行っていた熱田神宮。身近にあったからこそ知らなかった事が沢山あり、色々な事を学べ、有意義な時間でした。名古屋名物も頂いて、地元愛が深まりました！ぜひ皆様もいらして下さい。



編集後記

宮島 理奈 (名古屋支店)

毎年、初詣で行く私の大好きな場所の一つ熱田神宮に行ってきました。熱田神宮の近くには、他にも観光スポットがあるので是非足を運んで来て下さい。



information 2023年版帝産オリジナルカレンダー販売



毎年恒例の帝産オリジナルカレンダーを今年も販売致します。例年同様、壁掛け用と卓上用の2種類をご用意し、季節に沿ったテーマで帝産オリジナルキャラクターが描かれた楽しいデザインとなっております。帝産観光バスHPからご購入いただけますので、皆様からのご注文をお待ちしております。※電話注文は承っておりませんので、ご了承ください。



私達が食べたのは、「梅とろしめん」と「宮きしめん定食」です。

今回私達は、日本三大神宮の一つである「熱田神宮」の境内にある「宮きしめん神宮店」さんにお邪魔しました。大正12年創業から上質な原材料を使用しています。名古屋名物の一つです。



空気がおいしく、緑が美しい熱田神宮の境内で食べるきしめんは、格別の美味しさでした！他のメニューも沢山あるので、また行きたいです。



食後のデザートには、熱田神宮限定の「宮クリームぜんざい」を頂きました。私達が食べたのは、ミルクパニョと抹茶のミックスです。宮まんじゅうも付いてきます。

おいしいもの大好き心のバスガイドがお届けする、とっておきのグルメ情報。今回は、こんなお店に行ってみました！



今回の訪問地

熱田神宮 (愛知県名古屋市)

名の通った観光地から、ちょっと意外な穴場スポットまで、日本各地のオススメの場所を「旅のプロ」であるバスガイドが突撃現地レポート!! あなたもきっと行ってみたいくなる全国のスポットを毎号紹介します。

くさなぎのみつぎ 草薙神剣が鎮座する格式高い神社

熱田神宮は、愛知県名古屋市熱田区神宮にある神社。三種の神器の一つ草薙神剣が鎮座する場所です。第12代景行天皇の御代に、日本武尊は神剣を今の名古屋市緑区大高町火上山に留め置かれ、尊が崩御した際にお妃である宮簀媛命が、神剣をここにお祀りにしたというものです。以来、伊勢の神宮につぐ格式の神宮として、崇敬を集めています。



熱田神宮は、伊勢神宮に次ぐ格式の高い大宮で、「熱田さん」と呼ばれ、地元問わず多くの人から親しまれています。三種の神器の一つ、草薙神剣が祀られ年間700万人の参拝者が訪れます。

境内にはこんなに大きい楠が!!



こちらの楠は弘法大師お手植と伝えられ、なんと樹齢は1,000年以上といわれています。

まずは手を清めます。



お詣りをしました。本宮にご挨拶。



神聖な空気を感じながら、こころの小径を進んでいきます。

剣も持ってみました~!



剣の宝庫草薙館は、約450口を収蔵する刀剣専門展示館。たくさんの刀があり大興奮!



湧き水の中にある石に3度水をかけて祈願すると願い事が叶うとか。この水で肌を洗えばキレイになるといわれています。



1560年織田信長が桶狭間出陣の時、熱田神宮に祈願をして見事大勝したの、そのお礼として奉納した築地塀。兵庫西宮神社の大練塀、京都三十三間堂の太閤塀とともに日本3大土塀の1つとして有名です。

私だけが知っているの!

このスポットのイチ押しお土産

沼津深海プリン

沼津港にある沼津深海プリンがおすすめです! 見た目が凄く綺麗で、お味はとっても美味しいです! 上に乗っている青のジュレはソーダ味でさっぱりしていて、下のプリンは濃厚でジュレとプリンの相性バッチリです! 沼津港に行った際には是非!



今月の Instagram Best 3



「いいね!」の数が多かった トップ3をご紹介します!

585 いいね! 9月5日

本日は、奈良に行っていました! 久しぶりにずら~と並ぶこの台数口の光景! いよいよ秋のシーズン、スタートでしょうか。



527 いいね! 9月1日

9月は和風月名で「長月(ながつき)」ともいいますが、「夜が長い月」が由来となったようで、「夜長月(よながつき)」の略だそうです。



526 いいね! 9月12日

本日もお仕事が終わって無事入庫。空がとても綺麗で写真を撮っていると、後輩ガイドが現れ、「そこに立ってください! 私、写真撮るの上手いんです!」と言い、後ろから私の写真を撮ってくれました!

お仕事の中で出逢った、大切な言葉と風景... 日々の感動が私たちのパワーになるんです! 私が出逢ったヒト言・ヒトこま

思い出ファイル

東京支店ガイド 麻生 涼

出逢ったひとコマ

先日、初めて御一行様の担当をさせていただきましたが、大人の方にご案内するということで前日は眠れなくなるほど緊張していました。そんなガチガチな私をお客様は暖かい目で見守るように聞いてくださり、帰り際に「これから頑張るよ! きっと素敵なガイドさんになるわよ」と声をかけていただき、とても嬉しかったです。その言葉を胸に刻んで、笑顔で明るい素敵なガイドさんになれるよう頑張ります。

プロフィール
2021年入社2年生
趣味: ドラマを見ること、スイーツを食べること
バスガイドになったきっかけは? 高校生の頃に家族旅行で山梨県へ行きました。その時担当して下さった、明るくお話の上手なガイドさんに憧れてバスガイドという仕事に魅力を感じ、この職業に興味を持ったのがきっかけです。また、会社見学をした時に、都内をプチ観光しながらガイドさんが案内してくれたのが印象的でした。

